



# 本郷小だよ!

夢をめざし ともに育つ 本郷っ子~未来を切り拓く子に~

第8号



令和 7 年 12 月

校長室から

## 2学期・今年の頑張り・成果を、 3学期・新年につなげよう！

校長 金盛 大祐

24日で2学期も終わり、今年も残すところ1週間ほどになりました。2学期の始業式で、子ども達に「『やれば（がんばれば）できる』を実感する2学期にしよう！」と話しましたが、運動会・陸上記録会・秋季遠足・音楽会・学習発表会といった大きな行事に取り組む中で、また、日々の学習・学校生活の中で、さらには、学校外の活動・生活の中で、個人差や大小はあれど、どの子も『がんばったできた』『やればできる』を実感した、充実した2学期を過ごしてくれたことを大変嬉しく思っています。1日の児童朝礼で、このことに触れ、「今日は2学期、今年のまとめの月、『終わりよければすべてよし』になるように頑張ろう！」と話すと、翌朝からのあいさつの声が全体的に大きくなりました。本当に「素直で、前向きで、気持ちの良い」かわいい子ども達です。すばらしい！！良い形で冬休みに入れます。

そこでお願いです。この子ども達の2学期・今年の頑張りや成果を3学期・新年につなげていくために、明日にお子様が持ち帰る「通知表」も参考にしながら、是非とも、学校生活と家庭生活の両面から、2学期の自分の歩みを振り返らせ、しっかり話を聞いていただければと思います。そして、お子様の「伸び・成長」を感じた部分や「がんばった過程」に焦点を当て、大いに認め、褒めてやってください。また、その子その子に合わせたアドバイスや支援をしてやることで、冬休みや3学期に「さらに頑張ろう、伸びよう」とする意欲を高め、3学期や新年に向けての「めあて」や「抱負」を持たせてやっていただければありがたいです。さらには、この休みにしか味わえない年末・年始の行事等もしっかり体験させてやってくださればと思います。冬休み明け、充実した冬休みを過ごし、気持ちを新たに、やる気に満ちた子ども達に会えるのを楽しみにしています。

保護者・地域の皆様、今年一年、本校教育でめざす児童の姿「①なかまとともに ②できるぞきっと③しっかり学び ④心もつよく」の達成に向けてのご協力・ご支援、誠にありがとうございました。  
どうぞ良い年をお迎えください。そして、3学期・新年も引き続き、よろしくお願ひいたします。

### 人権週間の取組

12月4日～10日まで、全国人権週間でした。  
本郷小学校でも人権週間にあわせ、  
様々な取組をしました。



#### ☆人権標語作り☆

各学級で人権に関する標語を作成し、廊下に掲示しました。  
子ども一人一人が「人権って何だろう。」「みんななかよくしたいな。」と、一生懸命考えて書いていました。人権の意識の高まりを感じました。



#### ☆全校遊び☆

体育委員会が全校遊びを企画・実施しました。おなじみ「じゃんけん列車」です。男女や学年を問わず誰とでもじゃんけんをしたり、素直に負けを認めて後ろについたり、勝った友達を心から喜んだりと、とても気持ちの良い全校遊びでした。思いやりのある本郷っ子らしい姿に、心が温まりました。

#### ☆異学年交流☆

3・4年生で交流会を行いました。12月3日から池川侑晴くんが帰ってきたこともあって、みんなで楽しく過ごせるようにと、4年生が企画・運営してくれました。クイズやゲーム、プレゼントも用意してくれていて、笑顔いっぱいの交流会になりました。



※この他にも、人権に関する道徳の授業や週目標など、人権を意識した一週間になりました。

## 論語をよむ

（孔子の教え）

子曰わく、君子は諸を己に求む。小人は諸を人に求む。

○孔子の言葉。「品格の高い君子は、何事につけ責任を自分に求めるものだ。しかし心が狭く品性にかける小人は、何事につけ他人に責任をとらせようとする。」

☆人はともすれば自分自身には寛大であるのに対し、相手には厳しくなり、ついでいたくさんなことを期待するものです。しかし、それでは相手は面白くありません。厳しく当たられ、いじめられている気がして怨むことだってあるでしょう。逆に、自分の方だって期待しているのにやつてもられないとなれば、相手を怨む気持ちが芽生えてくるかもしれません。こうした怨んだり怨まれたりすることを回避する方法として孔子はこれを説いたのでしょうか。私たちも自分自身には厳しく、人には寛容であることを心がけたいのですね。



## 鉛筆をたくさんいただきました！

エアコンの設置や照明器具のLED工事をしてくださった東亜電工さんへ向けて、子ども達がお礼の手紙を書きました。すると、その心に感動された東亜電工さんから、お手紙のお礼にと、鉛筆をたくさんいただきました。お忙しい中、松尾社長様が直々に届けてくださいました。なんと2B鉛筆が15ダース、赤青鉛筆が54ダースもありました。6年生が代表して受け取ってくれたのですが、その礼儀正しい姿にも感心されました。「ありがとう」の気持ちが伝わって新しい「ありがとう」の輪になりました。

2B鉛筆は一人2本ずつ渡しています。赤青鉛筆は、短くなった子に担任から適宜渡します。しばらくは、保護者の方に赤青鉛筆を購入していただかなくても済みそうです。大切に使わせていただこうと思います。



### 1月の主な行事予定

6	火	第3学期始業式(13:20下校) 給食開始日
7	水	移動図書館
8	木	朝マラソン
9	金	委員会
12	月	成人の日
13	火	長縄跳び
14	水	学習サポート
15	木	集金引落日・朝マラソン
16	金	長縄跳び 哲多中入学説明会 (6年13:00下校)
19	月	児童朝礼
20	火	オープン参観日・1年親子給食 給食集会・非行防止教室・専門部 常任委員会・長縄跳び
22	木	朝マラソン
23	金	5・6年青少年育成事業 2026
25	日	WAKUWAKU ショータイム
26	月	クラブ(3年見学)・卒業写真撮影 1・2年読み聞かせ
27	火	長縄跳び
29	木	朝マラソン
30	金	委員会(3年見学) 入学説明会・長縄跳び

今年も大変お世話になり、ありがとうございました。

令和8年も、どうぞよろしくお願ひいたします！

